



Der neue Hubschrauber wird begeistert willkommen geheißen.

Foto: Hueber-Lutz

Hubschrauber „gelandet“

SPIEL Die St. Nikolaus-Kinder starten zu Höhenflügen

BAD ABBACH. Wenn die Kleinen des Kindergartens St. Nikolaus einmal abheben wollen, haben sie künftig eine prima Möglichkeit dazu. In ihrem Garten steht seit Neuestem ein großer, schwarz-gelber Hubschrauber, der richtig echt aussieht. Wirklich in die Lüfte erhebt er sich natürlich nicht, aber weil ja gerade der kindlichen Fantasie keine Grenzen gesetzt sind, lädt

das neue Spielgerät zu erträumten Höhenflügen geradezu ein. Seit er im Garten steht, ist der Hubschrauber auf jeden Fall immer belagert, erzählte Kindergartenleiterin Hildegard Sitzmann.

Ihr Dank ging an die Angrünerstiftung, vertreten durch Florian Spies, die die Anschaffung des 3500 Euro teuren Geräts für den Kindergarten möglich gemacht hatte. (hl)